



Comunicado 3/2015

Acorán Navarro - Omar Gondinho

Acorán Navarro y Omar Gondinho estarán finalmente en la salida del Rallye Isla de Gran Canaria

Estando inscritos ya para la Edición 54 del Rallye Isla de Gran Canaria, asaltaba al equipo la incertidumbre desde el lunes 25, si llegarían a tiempo para salir en esta cita debido a unos trabajos pendientes que quedaban por hacer en la unidad.

La enorme voluntad, eliminar horas de descanso estos últimos días; ha hecho que finalmente que se viese la luz ayer jueves en la tarde noche con la culminación de trabajos de pintura realizados en el vehículo. La finalización de trabajos pendientes en el mismo daba para el equipo anoche una inyección de ánimos y ganas a su vez que se transformaba en su personal banderazo de salida para esta tercera prueba sobre rallyes asfalto en esta temporada 2015.

Dejado atrás y resuelto el obstáculo que les podría haber obligado por tiempo, no participar en este rallye, finalmente estarán en la salida del decano rallye cuyo recorrido se centra en la zona centro y norte de la isla redonda de Gran Canaria. Un recorrido que consta de 215, 51 kilómetros de los cuales 84,67 corresponderán a tramos cronometrados. Unas pruebas especiales, que tras la suspensión del primer tramo de hoy en la zona de 7 Palmas, harán que el rallye comience con el tramo de "Las Presas – Coruña" con una distancia de 11,48 kilómetros y que se repite de nuevo en el tercer tramo del sábado. Seguidamente los participantes se desplazarán a la prueba especial "Los Garajes – Monte Pavón" de 13,03 kilómetros repitiéndose por segunda y tercera vez en el tramo cuarto como sexto del día. Y así pasar por último al tramo de "Cruz de Tejeda – Artenara", recorriéndose en el tramo quinto y séptimo de la jornada de mañana sábado.

Para este rallye, el conjunto Acorán Navarro – Omar Gondinho intentarán todo lo que esté en su mano para volver a repetir el buen papel que llegaron hacer en la anterior cita de esta temporada. Pero como siempre con el claro y principal objetivo de terminar la prueba, a la vez que va sirviendo todo ello como experiencia para sucesivas citas, tras su debut como piloto por vez primera en esta temporada del campeonato de rallyes 2015.

Horarios de los tramos:

Las Presas – Coruña: 09:25 / 11:55

Los Garajes – Monte Pavón: 10:00 / 12:30 / 15:35

Cruz de Tejeda – Artenara: 15:00 / 16:40

El programa deportivo 2015 de este equipo formado por Acorán Navarro – Omar Gondinho es posible gracias a: Logitrans Canarias, 5 Motor Sport, Cafetería Churrería La Villa, Hotel Mondalón, Restaurante-Pizzeria Venecia, PMS Distribuciones, Publiislas